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MUNICIPALIDAD DE OVALLE PRIORIZA 
PAVIMENTOS Y CAMINOS POR MEJORAR 

03

NO SE PUDO AVANZAR EN SOLUCIONES 

CRIANCEROS MOLESTOS CON 
GOBERNADORA REGIONAL

Para este viernes estaba pactada una reunión entre representantes del rubro caprino de 
toda la región y la gobernadora Krist Naranjo. Sin embargo, la autoridad no se presentó, lo 
que causó el enojo de los dirigentes campesinos, pues, además del largo traslado a Ovalle 
afirman, la situación actual de la actividad es grave a raíz de la crisis hídrica. 02

C
E

D
ID

A

CON RECURSOS DEL GOBIERNO REGIONAL
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“Falta de respeto”: gobernadora deja “plantados” 
a crianceros tras no asistir a reunión

PESE A HABER COMPROMETIDO SU ASISTENCIA

Este viernes estaba pactada una reunión entre representantes 
del rubro caprino de toda la región y la máxima autoridad 
regional, Krist Naranjo. Sin embargo, la gobernadora no se 
presentó, lo que generó el enojo de los dirigentes campesinos, 
quienes habían madrugado y viajado varios kilómetros para 
cumplir con este compromiso.

Este viernes 11 de agosto estaba pac-
tada una reunión entre los crianceros 
de toda la Región de Coquimbo y la 
gobernadora regional Krist Naranjo, 
instancia que se desarrollaría en uno 
de los salones de la Municipalidad 
de Ovalle. 

A las 11:30 horas estaba fijado dicho 
encuentro, pero la autoridad regional 
no se presentó, lo que generó gran 
molestia en los dirigentes y repre-
sentantes del rubro caprino, ya que 
en la mayoría de los casos debieron 
madrugar y viajar varios kilómetros 
para esta reunión que, finalmente, 
no se llevó a cabo. 

La presidenta de los Crianceros de 
Ovalle, Janet Andrade, fue una de 
las organizadoras de la jornada, y en 
esa posición, lamenta esta ausencia 
de la autoridad regional. “Estoy muy 
decepcionada de la gobernadora, por-
que acá todos venimos de muy lejos. 
Todos dejamos nuestros animales 
para venir. Este es un día de trabajo 
que perdimos para hacer nuestros 
quesos que es nuestro sustento. Por 
eso creo que esto fue una falta de 
respeto”, manifestó. 

“Este viernes todos vinimos muy 
temprano a reunirnos con la goberna-
dora regional, que es nuestra primera 
autoridad, pero nos defraudó. Este 
día vinieron muchos dirigentes de 
todas las provincias. Tuvimos que 
levantarnos a las 4 de la mañana, la 
esperamos en este salón y en una 
hora que ella misma agendó. Para 
mí es una falta de respeto absoluto”, 
declaró por su parte el presidente de 
la Asociación Gremial de Crianceros 
del Limarí, Juan Carlos Codoceo. 

El secretario de esta misma aso-
ciación, además de presidente de 
los crianceros de Monte Patria, David 
Arancibia, complementó estas pa-
labras afirmando que “es bastante 
indignante el tema de la gobernadora. 
Ya habíamos tenido antecedentes 
en todas estas invitaciones que le 
hacemos a la mesa caprina, en donde 
ya nos había fallado. Y ahora nos falla 
en circunstancias que la estamos 
pasando bastante mal”, sostuvo. 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Región de Coquimbo 

En la Municipalidad de Ovalle se reunieron crianceros de toda la Región de Coquimbo, cita a 
la que, finalmente, no llegó la gobernadora regional. 

EL OVALLINO

Una de las crianceras que también 
quiso dar su testimonio fue María 
Ochoa, quien viajó desde la localidad 
de Tulahuén. “Cuesta llegar hasta 
acá, y por eso este defraude no tiene 
nombre, nosotros como crianceros 
nos merecemos respeto. Ella no podía 
cancelar esta reunión dos minutos 
antes, porque esto lo organizamos 
desde mucho antes”, manifestó. 

En la frustrada cita además, estuvo 
presente la Agrupación Comunal de 
Crianceros de La Serena, desde donde 
también se expresaron palabras de 
molestia. 

“Acudimos a nuestras autoridades, 
y la gobernadora no fue capaz de, ni 
siquiera, venir a darnos un saludo. 
Pedimos una solución y una res-
puesta, venimos de muy lejos, hemos 
madrugado. Tenemos que dejar los 
animales encerrados y venir desde 
la precordillera. Entonces no es fácil 
llegar, y ahora, ¿qué le vamos a decir 
a nuestra gente?”, apuntó uno de los 
crianceros serenenses, Eduardo Cox. 

En la ocasión también se presentó 
el presidente de la Asociación de 
Crianceros de la Provincia del Choapa, 
Héctor Báez, quien aseguró sentirse  
“muy desilusionados con la gober-
nadora, pues no es primera vez que 
nos deja botados y abandonados. No 
es justo que nuestra gobernadora, a 
quien le dimos el voto, hoy día nos 
defraude. Si ella no tiene voluntad 
de trabajar que renuncie. Nosotros 
la elegimos para que nos apoye, no 
para que nos defraude”.

 
SEQUÍA SIN UN PLAN 

Los crianceros lamentan que por esta 
situación no se haya podido avanzar en 
la solución a sus distintas problemáti-
cas, las que cada vez, dicen, son más 
urgentes. “Lo que más nos preocupa es 
la sequía tremenda que tenemos. Ese es 
el lamento que tenemos los crianceros. 
Gracias a Dios en el borde costero sí 
ha llovido algo, pero en la parte norte e 
interior no ha llovido, el invierno se está 
pasando y no vemos una salida o un 
plan B de las autoridades, que tienen 
la responsabilidad de preocuparse del 
bienestar de los habitantes rurales”, 

indicó Juan Carlos Codoceo. 
“En La Serena y la provincia del Elqui 

estamos muy preocupados, porque ha 
llovido algo para la costa y en la zona 
sur de la región, pero en la zona norte 
estamos todos secos”, agregó por su 
parte, Eduardo Cox.

MUERTE DE GANADO 

La misma sequía ha traído consigo 
otras tragedias para los crianceros, 
como la muerte del ganado, que es el 
principal sustento que tienen. “Tanto en 
Illapel, Canela, Los Vilos y Salamanca, 
tenemos mucha información de ca-
bros que se están muriendo, porque 
las cabras ya no tienen leche, y la 
situación cada día se hace más crítica. 
Es importante que se aborden estas 
emergencias de la sequía, porque no 
es algo de ahora. Hace 14 años que 
tenemos esta emergencia”, declaró 
Héctor Báez. 

Sobre esta situación también se 
refirió el secretario del Sindicato de 
Crianceros de Coquimbo, Juan Alvarado, 
quien solicitó “recursos para nuestros 
crianceros. La estamos pasando muy 
mal porque se nos están muriendo 
las cabras y están malpariendo, y no 
hay agua ni comida para los animales 
en los campos. Acá somos muchos 
trashumantes, y la gobernadora nos 
ha dejado esperando en esta reunión 
a la que venimos de muy lejos”, indicó. 

Cabe señalar que, según las esti-
maciones de los propios dirigentes 

caprinos, son cerca de 8.000 crian-
ceros los que estaban representados 
en las distintas asociaciones que se 
reunieron este viernes. Al finalizar el 
encuentro, los crianceros eligieron una 
directiva provisoria regional, con la cual, 
esperan organizarse y tomar medidas 
ante la ausencia de la gobernadora, 
evaluando por ejemplo, una visita al 
Ministerio de Agricultura. 

“ESTE VIERNES TODOS 
VINIMOS MUY TEMPRANO 
A REUNIRNOS CON LA 
GOBERNADORA REGIONAL, 
PERO NOS DEFRAUDÓ. ESTE 
DÍA VINIERON MUCHOS 
DIRIGENTES DE TODAS LAS 
PROVINCIAS, TUVIMOS QUE 
LEVANTARNOS A LAS 4 DE 
LA MAÑANA, LA ESPERAMOS 
EN ESTE SALÓN Y EN UNA 
HORA QUE ELLA MISMA 
AGENDÓ. PARA MI ES 
UNA FALTA DE RESPETO 
ABSOLUTA”
JUAN CARLOS CODOCEO
ASOCIACIÓN GREMIAL DE CRIANCEROS DEL 
LIMARÍ 
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Municipalidad de Ovalle fija plazos para la 
priorización de pavimentos y caminos a intervenir

DESDE OTRAS COMUNAS VALORARON ESTE BENEFICIO

El gobierno regional firmó 
con cuatro municipios del 
Limarí el convenio por el 
Programa de Conservación 
de Pavimentos Urbanos. Al 
respecto, el alcalde ovallino 
Jonathan Acuña, explicó que 
cuentan con un gran listado 
de puntos por intervenir en 
la ciudad, y espera definir los 
que serán prioritarios antes 
de que termine el mes. 

La semana pasada el gobierno regional 
lanzó el Programa de Conservación 
de Pavimentos Urbanos, firmando 
con cuatro municipios del Limarí el 
convenio, que permitirá la inyección 
de recursos, con los cuales se podrán 
reparar hoyos en las calles y caminos de 
las ciudades, los conocidos “eventos”.

Si bien es cierto, este proceso está 
recién iniciando y aún restan varias 
etapas para que finalmente se pue-
dan realizar las mejoras, desde ya 
los municipios comienzan a definir 
los puntos que necesitan con mayor 
urgencia, una intervención. 

En ese contexto, el alcalde Ovalle, 
Jonathan Acuña, explicó que durante 
estos días comenzarán el trabajo para 
priorizar los puntos de esta interven-
ción, fijando los plazos para tener 
definida esta situación. 

“Recibimos la noticia hace un par 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Provincia del Limarí 

En Ovalle hay diversos puntos del pavimento que necesitan reparación, y, en ese contexto, el 
municipio deberá priorizar en cuáles intervenir. 

EL OVALLINO

de días atrás, que hemos sido bene-
ficiados con 200 millones de pesos, 
en transferencia directa a la muni-
cipalidad de Ovalle, que van a ir en 
beneficio de mejorar el estado de las 
calles y veredas que se encuentran 
en peor estado. Desde la Secplan y la 
Dirección de Tránsito se está traba-
jando con un listado grande de lugares 
a intervenir, y dentro de esa misma 
lógica vamos a iniciar la priorización 
en estos días, antes de que termine 
este mes, para tener levantada la 

información correspondiente, para 
saber cuáles son aquellos que tienen 
mayor afluencia de tráfico, y de qué 
forma nosotros podemos intervenir 
con mejoramiento de pavimento, 
con los equipos correspondientes y 
también con el apoyo de la Secplan 
y el equipo de operaciones”, declaró. 

VALORACIÓN DESDE 
OTRAS COMUNAS 

Monte Patria es otra de las comunas 

beneficiadas con este programa en 
la Provincia del Limarí. De hecho, 
recibirán una gran inyección de re-
cursos en esta ocasión.

“Estos recursos, nosotros los pos-
tulamos con las calles y veredas 
más complicadas, las que están 
más deterioradas en la zona urbana 
de la comuna de Monte Patria, es 
para esos sectores. Son calles que 
se revisaron con el Serviu en su 
minuto, son esas las calles que con 
estos recursos se van a reparar. Se 
van a arreglar calles y veredas con 
estos recursos que por primera vez 
se entregan directo a los municipios, 
antes era a través del Serviu como se 
realizaban estas conservaciones, así 
que para nosotros es una buena no-
ticia. Tenemos un monto importante, 
el mayor monto de la Provincia del 
Limarí, y por eso valoramos el trabajo 
del equipo técnico del municipio, que 
justificó y pudo colocar el número 
de calles que se van arreglar”, valoró 
el alcalde de Monte Patria, Cristian 
Herrera Peña.

Otra de las comunas beneficiadas 
será Punitaqui, en donde también 
esperan entregar mayor dignidad a 
los habitantes de su sector urbano. 
“Son 116 millones de pesos que apro-
vecharemos al máximo en Punitaqui, 
tomando en consideración el pésimo 
estado de muchas de nuestras calles 
y caminos de la comuna, razón por 
la cual valoramos de sobremanera 
este inédito programa del gobierno 
regional, ya que los hoyos y eventos se 
han transformado en parte del paisaje 
diario de la comuna. En la comuna 
de Punitaqui vamos a trabajar en 
tapar eventos en las calles del sec-
tor urbano, también en señalética y 
demarcación vial”, sostuvo el alcalde 
punitaquino, Carlos Araya Bugueño. 

JUAN PABLO JARUFE
COLUMNISTA

Puras sonrisas hubo la semana 
anterior para los equipos ovallinos, 
que tras un inicio vacilante, están 
marcando tendencia en los torneos 
de la Tercera División.

En el caso de Provincial Ovalle, 
ante Santiago City se le vio muy 
sólido como equipo, sobre todo 

ordenado en todas sus líneas, 
bien parado en defensa y con la 
capacidad para aprovechar las 
pocas ocasiones en ataque que 
se generó durante el partido.

Un equipo pragmático, a todas 
luces, que no brilla, pero que 
está logrando sacar los puntos 
necesarios como para pelear 
el ascenso al profesionalismo.

De la mano de un técnico con 
la experiencia en estas lides, “El 
Ciclón” está dando que hablar 
y ahora tendrá que refrendarlo 
ante uno de los candidatos a 
la corona, como es Colchagua.

Mantener la concentración, 

el esfuerzo en la semana, la 
claridad de objetivos, dejar 
lejos cualquier asomo de relajo 
y la convicción en la forma de 
juego hasta hoy desplegada 
en cancha, son las claves para 
que el cuadro limarino pueda en 
algunos meses celebrar lo que 
todo el pueblo ovallino quiere.

En el caso del Club Social y 
Deportivo Ovalle, ni hablar. La 
semana pasada ganó agóni-
camente un compromiso que 
tenía perdido ante el sublíder, 
Simón Bolívar. Remontar un 
1-3 en pleno segundo tiempo, 
sin duda no es una hazaña 

que cualquiera pueda realizar, 
más aún si es de visita y con 
fatalidades entre medio, como 
un penal perdido o la lesión de 
un jugador.

Pero el cuadro adiestrado 
por Andrés Olivares demostró 
chapa de campeón, avanzando 
ya formalmente a la Liguilla 
Final, en la que tendrá que 
enfrentarse también a elencos 
de las zonas centro y sur.

Pero la alegría fue total luego 
que también cosechara una 
importante victoria el cua-
dro de proyección de Club de 
Deportes Ovalle, el histórico 

equipo de la ciudad, que viajó 
a Renca para doblegar por 2-0 
al Internacional de Santiago, 
rompiendo de paso una ma-
la racha de cuatro derrotas 
consecutivas.

Con esto, el elenco Sub-18 del 
CDO mira con más optimismo 
los cuatro encuentros que le 
resta, para sacar lecciones y 
visualizar lo que será su eventual 
postulación a la Tercera “B”, el 
próximo año.

Ojalá esta semana las buenas 
noticias continúen, de parte de 
nuestros principales embaja-
dores futbolísticos.

Que sigan igual
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APERTURA BOLETERÍAS:

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
Cierre después de la última función.

 (Horarios de trasnoches e refiere a todas las
películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)

*Los horarios esta sujetos a modificación.

CARTELERA

Escanea el código para
revisar la cartelera

R E M A T E S
Miércoles 16 de agosto de 2023, a las 11:00 hrs, en calle Tangue 38, Ovalle.

CAMIONETA NISSAN NAVARA D CAB 2.3 AÑO 2022 PPU RLSH.72

 REMATE JUDICIAL EN OVALLE

Ordenado por 3° Juz. de letras de Ovalle Rol: E-383-2023.
Comisión: 12% más impuestos    Exhibición: lunes horario oficina Consultas: +56976680177

MIGUEL A. GUZMÁN YURI   RNM 1344

R E M A T E S
Sábado 19 de agosto de 2023, a las 11:00 hrs, en calle Tangue 38, Ovalle.

AUTOMOVIL SUZUKI SWIFT GL SPORT HB 1.2 AÑO 2022 PPU SCLY.68 
MÍNIMO $ 8.750.000
AUTOMÓVIL PEUGEOT 301 ALLURE AÑO 2021 PPU PHYP.60 
MÍNIMO $ 7.000.000
AUTOMÓVIL CHEVROLET SPARK GT HB 1.2 AÑO 2010 PPU CPLG.33 
MÍNIMO $ 1.000.000
Además: sillón, microondas, juego mesas, licuadora, silla, impresora, hervidor, 
tostador, sandwichera y otros.

 REMATE EN OVALLE

Comisión: 7% más impuestos    Exhibición: viernes horario oficina  Consultas: +56976680177
MIGUEL A. GUZMÁN YURI.    RNM 1344

Liquidador Concursal: -Sr. Javier Guinguis Charney. Rol C-1168-2023 1°Juzgado de letras de Antofagasta 
Caratulado “Carrero” y Rol C-2342-2022 3° Juzgado de letras de Calama Caratulado “Fuentes”. Sr. Juan I. 
Bustamante Frademan: Rol C-963-2022 3° Juzgado de letras de Ovalle Caratulado “Rojas”.

Comunidad de Las Breas invita a 
celebración de la Familia Campesina

A PARTIR DE LAS 10.00 HORAS 

La actividad tie-
ne como objeti-
vo rescatar las 
tradiciones más 
queridas por las 
c o m u n i d a d e s 
rurales de Río 
Hurtado. 

CEDIDA

La localidad precordillerana 
de Río Hurtado y el municipio 
organizarán una jornada 
para reconocer la labor de 
los campesinos de la zona, 
mediante el rescate de sus 
tradiciones, presentaciones 
ecuestres y exhibiciones 
culinarias típicas de la zona.

Este sábado 12 de agosto la localidad 
precordillerana de Las Breas, en la 
comuna de Río Hurtado, en conjunto 
con la Municipalidad de Río Hurtado 
invitan a la celebración de la Familia 
Campesina 2023.

A partir de las 10.00 horas se vivirá 
una inolvidable jornada llena de cul-
tura y tradición en la localidad de la 
precordillera.

Los vecinos y asistentes a la jornada 
podrán disfrutar de un día lleno de 
alegría con música en vivo, presenta-
ciones ecuestres, entretenidos juegos 
típicos y la presencia de talentosos 
emprendedores locales. Además, 
podrán deleitar los paladares con 
deliciosa comida tradicional.

Mientras que desde las 11.00 horas 
se realizará la actividad de inicio con 
un reconocimiento a campesinos y 
campesinas de la localidad, quienes 
han trabajado durante largos años en 
el campo riohurtadino.

Todo se concentrará en la medialuna 
de la localidad de Las Breas. Allí, se 

Río Hurtado

presentará la Agrupación Ecuestre 
Mujeres del Limarí y las presenta-
ciones folclóricas de la agrupación 
Magisterio de Ovalle, el cantante 
Julio Ángel, Gilda Selena y cerrará 
la agrupación Pasión Norteña.

“Quiero invitar a todos a nuestros 
vecinos, a habitantes de la provin-
cia de Limarí y otras visitas a que 

vengan a Río Hurtado. Tenemos una 
gran actividad en Las Breas, Río 
Hurtado es una comuna campesina 
que tenemos mucho que entregar. 
Tenemos rica gastronomía, juegos 
populares, presentación de mujeres 
ecuestres, en un lugar maravilloso 
que es la misma cordillera”, invitó la 
alcaldesa Carmen Juana Olivares.

Emprendedoras de Río Hurtado y 

Las Breas exhibirán sus productos 
típicos, además de venta de almuerzo 
característico de la comuna y comida 
al paso.

La localidad de Las Breas rescatará 
las tradiciones culturales y campe-
sinas con esta hermosa actividad 
familiar a partir de las 10.00 horas 
en la medialuna de la localidad de Las 
Breas, en la comuna de Río Hurtado.
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Por acuerdo del Directorio, cítese a Junta Extraordinaria 
de Accionistas, en primera citación, para el día 30 de 
agosto de 2023 a las 18:30 hrs. en el domicilio de la 
Sociedad, Avenida Estadio Nº1760 La Serena, a fin de 
tratar materias propias de Junta Ordinaria de                        
Accionistas:

1. Pronunciarse sobre la Memoria, Balance, Informe de 
Auditores Externos y demás Estados Financieros del 
ejercicio al 31 de diciembre de 2022.

2. Distribución de utilidades del ejercicio.

3. Designación de Auditores Externos.

4. Otras materias propias de Junta Ordinaria.

Tendrán derecho a participar en la Junta Extraordinaria 
de Accionistas, con carácter de ordinaria, los titulares de 
acciones inscritas en el Registro de Accionistas con 
cinco días hábiles de anticipación a la fecha de celebración 
de la junta.
La calificación de poderes se efectuará al inicio de la 
Junta de Accionistas que se convoca. 
Copia de los documentos que fundamentan las diversas 
opciones sometidas a voto se encuentran a disposición 
de los accionistas en el domicilio social. 

JUNTA EXTRAORDINARIA

Citase a junta extraordinaria de accionistas de                 
sociedad Patio de Almacenes y Bodegajes Costanera 
SPA; para el viernes 01 de septiembre de 2023, a 
las 16:00 horas, en domicilio prolongación calle 
Antofagasta Nro. 1204 Barrio Industrial Ovalle 

MATERIAS A TRATAR
1.-    Lectura Acta Anterior
2.-    Aumento de Capital

Podrán participar los accionistas registrados a la 
fecha de celebración de la Junta y los acuerdos se 
tomarán con el quorum estatutario y legal.-  La 
calificación de poderes  en su caso se hará previo a 
la junta.

EXEQUIEL SANDOVAL QUEZADA
RAMIRO SEPULVEDA BARRIGA

ADMINISTRADORES 
PATIO DE ALMACENES Y BODEGAJES 

COSTANERA SPA

EXTRACTO

SECRETARIO (S)

1° Juzgado de Letras de Ovalle, Causa Rol 

V-216-2022, por sentencia de fecha 27 de marzo de 

2023, declaró que don Victor Julio Irarrazabal Lopez, 

RUN 5.729.066-8, domiciliado en calle 11 de Septiem-

bre N° 256, Población Cobresal, Ovalle, no tiene la 

administración de sus bienes.

EXTRACTO DE 
POSESIÓN EFECTIVA TESTADA.

Por resolución de 31 de julio del 2023 del 3º Juzgado de 
Letras de Ovalle, en autos TORREJÓN/TORREJÓN, Rol 
V-348-2022, se concedió posesión efectiva de herencia 
testada quedada al fallecimiento de JOSÉ RENÉ 
TORREJÓN MALUENDA, agricultor, casado, cédula 
nacional de Identidad N° 3.171.786-8, cuyo último 
domicilio fue en La Chimba, Parcela 101, comuna de 
Ovalle, a su cónyuge sobreviviente IRELVA ROSA MOYA 
ANTIQUERA; y a sus hijos RENE ANTONIO TORREJÓN 
MOYA; IRELVA ROSA TORREJON MOYA; DANILO IVAN 
TORREJON MOYA; LEONEL ADRIAN TORREJON 
MOYA; NELLY PATRICIA TORREJON MOYA, y a ENRI-
QUE AGUSTÍN TORREJÓN GUERRERO. 
El secretario. 

CSD Ovalle y FC Monte 
Patria: proyectos hermanos

TERCERA DIVISIÓN B 

Los dos clubes limarinos compiten en una misma división del fútbol nacional, pero también 
comparten valores, ya que ambos cumplen un rol social en sus respectivas comunas, y priorizan 
el talento local para la conformación de sus planteles.

En la Tercera División B del fútbol 
chileno hay presencia de dos clubes 
provenientes de la Provincia del Limarí: 
el Club Social y Deportivo Ovalle y el 
Fútbol Club Monte Patria. 

En la actualidad estos equipos viven 
realidades completamente opuestas en 
lo deportivo. Por un lado los ovallinos se 
encuentran primeros del grupo norte, 
con la clasificación ya asegurada para 
la liguilla de ascenso, mientras que 
por el otro lado, los montepatrinos se 
posicionan en la parte baja de la tabla, 
luchando por mantener la categoría. 

No obstante, lo más importante es 
que los dos clubes limarinos compar-
ten los mismos valores, ya que ambos 
cumplen un rol social en sus respectivas 
comunas, y priorizan el talento local 
para la conformación de sus planteles. 

Esto ha provocado cierta hermandad 
entre los clubes, y es en este contexto 
que se desarrolló un partido amistoso 
de preparación en la mañana del pa-
sado jueves 10 de agosto, encuentro 
que se llevó a cabo en el Estadio de 
El Peralito. 

De esta manera, los equipos se alistan 
para lo que queda de competencia, pero 
también estrechan lazos, recordando 
que el deporte es un juego, y la rivalidad 
solo dura 90 minutos y queda dentro 
de la cancha. 

Así lo manifiesta el director técnico 
del Club Social y Deportivo Ovalle, 
Andrés Olivares, “este amistoso nos 
sirvió para ver a nuestros jugadores, 
que era una de las finalidades, hemos 
estado probando jugadores que han 
sumado pocos minutos, pero más allá 
de eso, queríamos colaborar con la 
gente de Monte Patria. Compartimos 
hartas ideas con el profe, conversamos 
harto, y la verdad es que en ese sentido 
fue bastante provechosa la práctica, y 
por eso nos vamos contentos”, indicó 
el entrenador ovallino. 

Palabras similares tuvo el director 
técnico del Fútbol Club Monte Paria, 
Alberto Rodríguez, “necesitábamos 
un amistoso de calidad para preparar 
nuestro próximo partido, y el CSD Ovalle 
aceptó la invitación, tuvieron muy 
buena disposición. Para nosotros en 
lo deportivo fue muy bueno, pudieron 
jugar todos nuestros jugadores, sobre 
todo los que no han sumado tantos 
minutos. También fue muy importante 
en lo valórico, hay una buena relación 
entre los dos clubes y las dos ciudades, 
se vivió una jornada bonita, que terminó 
con una foto todos juntos, esto ayuda 
mucho para que nuestro club pueda 
seguir creciendo”, sostuvo

Tras este amistoso, ambos equipos 
se mentalizan en lo que serán sus 

Ovalle

Ambos clubes representan una plataforma de oportunidades para cientos de jóvenes de 
Ovalle y Monte Patria.

CEDIDA

próximos partidos. Por un lado, el Club 
Social y Deportivo Ovalle jugará ante 
Adriana Cousiño de Calera de Tango, 
a las 19:00 horas de este sábado 12 
de agosto, en el Estadio Diaguita. 

Este mismo sábado, pero a las 16:00 
horas, el Fútbol Club Monte Patria en-
frentará como local al Atlético Oriente 
de Lo Barnechea, partido que se de-
sarrollará en el Estadio Municipal de 
Monte Patria.
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EXTRACTO
SEGUNDO JUZGADO CIVIL DE LETRAS DE OVALLE, DOMICILIADO EN ANTONIO TIRADO Nº 
140, EN CAUSA ROL C-72-2023, CARATULADA “GORDILLO CON AVALO”, SE REMATARÁ 
POR VIDEO CONFERENCIA A TRAVES DE LA PLATAFORMA ZOOM, EL DIA 25 DE AGOSTO 
DEL AÑO 2023 A LAS 12:00 HORAS, INMUEBLE DENOMINADO DEPARTAMENTO Nº 2239 
A , ROL AVALUO Nº 410-559, OVALLE , DEL PRIMER PISO BLOCK 62, UBICADO EN CALLE 
NUEVA DOS, HOY DENOMINADA CALLE LUIS MARMADUKE ZEPEDA PASTEN Nº 2.239 A, 
DEL CONDOMINIO VISTA BELLA III DE LA CIUDAD Y COMUNA DE OVALLE. LOS DESLINDES 
Y SUPERFICIE SE ENCUENTRAN DETERMINADOS EN PLANO ARCHIVADO BAJO NUMERO 
6 EN ARCHIVO DE PLANOS AL FINAL REGISTRO DE PROPIEDAD DE CONSERVADOR DE 
BIENES RAICES DE OVALLE AÑO 2014. SE COMPRENDEN EN EL REMATE DERECHOS QUE 
LE CORRESPONDEN EN EL TERRENO EN EL QUE SE EMPLAZA EL CONDOMINIO Y DEMAS 
BIENES COMUNES, COMO TAMBIEN EL USO Y GOCE EXCLUSIVO DE UNA SUPERFICIE DE 
24,37 METROS CUADRADOS, CUYA INDIVIDUALIZACION SE ENCUENTRA EN LAS BASES A 
DISPOSICION EN LA CAUSA ROL C-72-2023. EL DOMINIO SE ENCUENTRA INSCRITO A 
FOJAS 4201, Nº 3055 DEL REGISTRO DE PROPIEDAD DEL CONSERVADOR DE BIENES 
RAICES DE OVALLE CORRESPONDIENTE AL AÑO 2016. EL MINIMO DE LAS POSTURAS ES 
$ 32.446.288., PARA TOMAR PARTE EN LA SUBASTA TODO POSTOR DEBERA ACOMPA-
ÑAR VALE VISTA POR $ 3.244.628, CORRESPODIENTE AL 10% DEL PRECIO MINIMO. 
BASES Y DEMAS ANTECEDENTES EN AUTOS ROL C-72-2023, JUICIO EJECUTIVO, CARA-
TULADO GORDILLO CON AVALOS, SEGUNDO JUZGADO LETRAS OVALLE. 

MAURICIO ALEJANDRO AGUILERA TAPIA 
Secretario 

EXTRACTO

2°JUZGADO DE LETRAS DE OVALLE, causa “PENTA VIDA CÍA. DE SEGUROS DE VIDA 
S.A./OLEA”, rol C-780-2020 con fecha 2/08/2023 se ha ordenado notificar la siguiente 
resolución: Atendido el mérito de autos, como se pide, se fija nuevo día y hora para requerir de 
pago a la demandada doña MARIA GRACIELA OLEA GUTIÉRREZ, RUT No. 12.086.488-2, 
para el día 1 DE SEPTIEMBRE DE 2023, A LAS 12:00 HORAS, en el oficio de la receptora 
judicial, doña Mariela Inostroza Rolack, ubicado en VICUÑA MACKENNA 448 231- OVALLE, 
por medio de avisos extractados de la demanda, y proveídos de folio 7, 75, 112, 114, 120 y demás 
piezas pertinentes, los que deben publicarse en el diario “El Ovallino” de esta ciudad, sin perjui-
cio, del aviso que debe insertarse en el Diario Oficial. Resolución folio 7: A lo principal: Notifíque-
se y requiérase a MARIA GRACIELA OLEA, en su calidad de deudor mutuario, para que en el 
término de 10 días pague a PENTA VIDA COMPAÑÍA DE SEGUROS DE VIDA S.A., la cantidad 
de 89,86138 UF, más intereses y costas, por concepto del mutuo hipotecario de fecha 28 de 
julio de 2020, bajo apercibimiento si no lo hiciere, de decretarse a petición del ejecutante el 
remate del inmueble hipotecado o su entrega en prenda pretoria, para pagar con su producido el 
total insoluto del crédito hipotecario con sus intereses y primas de seguro, por la cantidad de 
1.348,87338 UF. Al primer otrosí: Téngase por acompañada la escritura de compraventa y 
mutuo hipotecario para lo principal, y los restantes documentos por acompañados, con citación. 
Al segundo otrosí: Como se pide. Al tercer otrosí: No ha lugar por ahora, reitérese una vez decre-
tada por la autoridad respectiva el cese del estado de catástrofe, o su prórroga. Al cuarto otrosí: 
No ha lugar, reitere en su oportunidad. Al quinto otrosí; Téngase presente. Folio 75: Se hace lugar 
a lo solicitado y se autoriza notificar a la demandada MARIA GRACIELA OLEA GUTIÉRREZ, por 
medio de avisos extractados que deben publicarse en el diario “El Ovallino” de esta ciudad, y 
también en el diario “El Día” de La Serena, sin perjuicio, del aviso que debe insertarse en el Diario 
Oficial. Folio 112: no ha lugar a la reposición interpuesta, por encontrarse ajustada a derecho y al 
mérito del proceso la resolución recurrida, y se concede la apelación subsidiaria, en el solo efecto 
devolutivo, debiendo elevarse en su oportunidad la carpeta digital, vía interconexión, para ante la 
Iltma. Corte de Apelaciones de La Serena, para su conocimiento y resolución. Folio 114: Se 
REVOCA la resolución apelada de fecha 12/01/2023, transcrita íntegramente en la carpeta 
digital y, en su lugar, se decide que se accede a la solicitud planteada a folio 109 del Cuaderno 
Principal de primera instancia, debiendo el tribunal dictar las providencias necesarias para el 
cumplimiento de lo resuelto. 

MAURICIO ALEJANDRO AGUILERA TAPIA 
secretario 

Cores arremeten nuevamente contra 
Naranjo por “persecución” a funcionarios

SEÑALAN QUE HABRÍA UN SUMARIO EN CONTRA DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO

Miembros del cuerpo colegiado enviaron una carta en 
donde plasmaron su molestia por limitar apoyos técnicos 
de funcionarios en distintos cometidos. Desde el Gore 
afirman que la investigación no está dirigida hacia 
alguien en particular.

Una sentida carta dirigieron los 16 
consejeros regionales a la gobernadora 
Krist Naranjo, en donde expusieron 
su molestia por la determinación de 
la primera autoridad regional de abrir 
una investigación -contra quienes 
resulten responsables- por autorizar 
viajes de funcionarios del organismo 
a distintas actividades. 

Paola Cortés, presidenta de la 
Comisión de Régimen Interno y quien 
firmó la misiva, dijo a El Día que “desde 
que presentamos ante el Tricel los 
motivos del por qué creemos que la 
gobernadora no debería seguir en su 
cargo, hemos sido víctimas de diversos 

ataques de parte de ella, lo que se 
ha visto en las sesiones donde nos 
silencia y no nos deja dar nuestros 
puntos varios, y en esta última semana 
además ha impedido que el equipo 
que trabaja con nosotros nos pueda 
acompañar a nuestras actividades”. 

“Además, realizó un sumario a la 
secretaria ejecutiva, quien tiene una 
responsabilidad administrativa de 
todo el equipo, y esto nace porque 
ella autoriza a dos funcionarios a 
acompañarnos a Santiago a diversas 
actividades, principalmente a la Dipres 
a defender el presupuesto de funcio-
namiento de la región y a solicitar un 
aumento de grado para los funcionarios 
que trabajan en el gobierno regional, 

algo que se ha pedido desde hace 
varios años”, afirmó Cortés. 

En esa línea, la consejera Tatiana 
Cortés sostuvo que “la razón de la 
existencia de los funcionarios que 
trabajan directamente con los Cores 
es que asistan a las actividades que 
tenemos, y con la venia de su jefa-
tura (Valeria Cerda) cada salida es 
plasmada y autorizada en la sesión 
plenaria. Por lo que no es racional la 
negativa e insistencia de alterar el 
normal funcionamiento por parte de 
la gobernadora, al querer dejarnos sin 
los apoyos respectivos”.

Mientras que el consejero regional 
Darwin Ibacache calificó como la-
mentable la postura que ha tomado 
la gobernadora, “no solamente con 
la limitación de cometidos para fun-
cionarios, para que acompañen a los 
consejeros a las diferentes reuniones 
o instancias que van a pos del desa-
rrollo, sobre todo en una región tan 
extensa como la nuestra”. 

“Esperamos que la gobernadora 
recapacite porque lo que necesitamos 
es poder trabajar y avanzar juntos, 
que es lo que venimos indicando hace 
bastante tiempo como consejeros 
regionales en pos del desarrollo de 
nuestra región, con problemas mucho 
más importantes en los territorios que 
tenemos. Estar preocupados de estar 
haciendo sumarios a funcionarios del 
Consejo Regional por caprichos por 
otras situaciones, creemos que es 
inaceptable”, agregó.

Por su parte, el consejero, Francisco 
Martínez, afirmó que “la goberna-

dora se está pasando de todo nivel 
y que haga estos sumarios, porque 
los funcionarios, tanto del Consejo 
Regional como del Gobierno Regional 
nos acompañan a actividades o nos 
asesoran en terreno sobre alguna obra 
que pueda estar en ejecución, ha sido 
difícil llevar a cabo esto”.

“Que le hagan un sumario a un fun-
cionario porque salió a terreno con 
nosotros, creo que no es el plan de 
trabajar en conjunto con la gobernadora. 
Aquí estamos hablando que quiere el 
gobierno regional sólo para ella. No nos 
está dando una señal clara de querer 
trabajar junto al Consejo Regional sino 
que está dificultando en el sentido 
de tener una opinión técnica de los 
proyectos”,  recalcó Martínez.  

Otro que se mostró crítico con la 
situación fue el consejero Cristian 
Rondanelli, quien comentó que “la 

CADA VEZ QUE EXISTAN 
ESTAS SITUACIONES 
VAMOS A PONER LA ALERTA 
PORQUE NO VAMOS A 
SEGUIR AGUANTANDO QUE 
LA GOBERNADORA PONGA 
BARRERAS PARA TRABAJAR” 

XIMENA AMPUERO
CONSEJERA REGIONAL

FRANCO RIVEROS B.
La Serena
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REMATE
EL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE OVALLE, en Juicio Ejecutivo Civil, Rol 

C-498-2019, Caratulado “BANCO DE CHILE con CARMONA”, subastará el día 28 

de agosto de 2023, a las 12:00 horas, vía aplicación ZOOM, un inmueble consistente 

en “Casa y sitio ubicado en calle Mirador Poniente, número 1.171, del Conjunto 

Residencial Las Acacias Dos, que corresponde al Sitio dos, de la manzana Uno, tercera 

etapa de la ciudad y comuna de Ovalle” cuya inscripción de dominio rola a fojas 6.527 

número 2.751 en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de la 

ciudad de Ovalle correspondiente al año 2010. Rol de avalúo N° 1711-36 Ovalle. Todo 

interesado en participar en la subasta deberá tener activa su clave única del Estado, 

para la eventual suscripción de la correspondiente acta de remate. El mínimo de la 

subasta será la suma de $52.026.405. Los postores deberán depositar la suma 

correspondiente al 10% mínimo fijado para subasta, a través de cupón de pago Banco 

Estado en la cuenta corriente del tribunal N° 13.300.058.480. Además, deberán 

ingresar escrito a más tardar a las 12:00 horas del día hábil anterior al fijado para la 

subasta, para lo cual no se considerará como hábil el día sábado, comprobante legible 

del depósito, además de su individualización, correo electrónico, N° telefónico para el 

caso en que se requiera contactarle durante la subasta por problemas de conexión. 

Asimismo, se hace presente a los interesados que deberán informar sus posturas al 

siguiente correo electrónico: jlovalle1_remates@pjud.cl. Demás condiciones, y 

bases consultar el expediente virtual en el sitio www.pjud.cl/

 JUAN RODRIGO VARAS ADAROS.
SECRETARIO PJUD.

Once de Agosto de dos mil veintitrés.

forma en la que está actuando la 
gobernadora regional, de privarnos 
de la asesoría de los profesionales 
en las diversas actividades donde 
el Consejo Regional representa a la 
zona, no es la manera de poder re-
componer las relaciones y abocarnos 
a lo que realmente nos preocupa, 
que es el futuro de la región. Acá hay 
una persecución a los funcionarios 
incluyendo investigaciones sumarias 
sobre el acompañamiento que ellos 
nos hacen a reuniones en Santiago o 
a congresos donde somos invitados”. 

Desde que los con-
sejeros regionales 
p r e s e n t a r o n  e l 
requerimiento de 
destitución ante el 
Tricel, la relación 
con la gobernadora 
Krist Naranjo se ha 
ido tornando más 
tensa.

LAUTARO CARMONA

En tanto, la consejera regional Ximena 
Ampuero dijo que “seguimos con 
situaciones que tienen que ver con 
el acoso o el constante enfrenta-
miento entre la gobernadora con 
los funcionarios. Lo que hicimos en 
apoyo a Valeria (Cerda) es que ya 
estamos más que molestos. Existe 
una cantidad de situaciones que no 
podemos seguir avalando, menos con 
nuestra secretaria ejecutiva que hace 
su labor de abogada y de ministra de 
fe de nosotros”.

“Cada vez que existan estas situa-

ciones vamos a poner la alerta porque 
no vamos a seguir aguantando que 
la gobernadora ponga barreras al 
momento de trabajar”, puntualizó.

 
SUMARIO NO ESTARÍA DIRIGIDO 
CONTRA ALGUIEN EN ESPECÍFICO 

Desde el Gobierno Regional sin em-

bargo, señalaron que no se ha presen-
tado ningún sumario concerniente a 
la secretaria ejecutiva del Consejo 
Regional. “Esto refuta la noción de 
una defensa corporativa por parte 
de un cuerpo colegiado que carece 
de responsabilidades administrativas 
hacia los funcionarios del Gobierno 
Regional”, expresaron desde el Gore, 
aclarando, además, que se está llevando 
a cabo una investigación sobre posibles 
irregularidades en los procedimientos 
de salidas a terreno. “Es importante 
destacar que esta investigación no 
está dirigida específicamente ha-
cia ninguna persona en particular”, 
aseguraron.

DESDE QUE FUIMOS AL 
TRICEL, HEMOS SIDO 
VÍCTIMAS DE DIVERSOS 
ATAQUES DE PARTE DE LA 
GOBERNADORA, LO QUE 
SE HA VISTO CUANDO NOS 
SILENCIA Y NO NOS DEJA 
DAR NUESTROS PUNTOS”

PAOLA CORTÉS

CONSEJERA REGIONAL
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Estudiantes de diversos 
establecimientos 
educacionales fueron 
reconocidos por el edil 
de la comuna y sus 
apoderados en un acto 
cargado de emotividad.

Reconocen a alumnos destacados 
en el deporte en Punitaqui

AUTORIDADES MUNICIPALES

Estudiantes destacados en los Juegos 
Deportivos Escolares de la Región de 
Coquimbo, fueron premiados durante 
la semana en la comuna de Punitaqui. 
La actividad se llevó a cabo en el con-
texto de un desayuno con deportistas 
de tenis de mesa, ajedrez, atletismo, 
futsal, encabezado por el edil de esa 
comuna, Carlos Araya, en donde se 
destacó el compromiso y voluntad de 
los jóvenes que emplean su tiempo 
libre en mejorar su calidad de vida a 
través del deporte.

Participaron en este encuentro los 
diez integrantes del equipo de futsal 
de la Escuela Bélgica que clasificaron 
a los JDE 2023, a los que se sumó 
Antonella Araya, actual campeona 
regional en tenis de mesa y Catalina 
López, vicecampeona regional de 
ajedrez, los representantes del Liceo 

nivel regional.
El director de dicho establecimiento, 

Carlos Gatica, afirmó que “es relevante  
que venga la autoridad a reconocer 
a nuestros estudiantes, quienes se 
prepararon en sus tiempos libres para 
poder competir de la mejor manera”.

Asimismo, el alcalde, Carlos Araya 
destacó que “queremos reconocer la 
importancia de participar en torneos tan 
importantes a nivel regional. Nuestros 
estudiantes nos van a representar a 
nivel nacional y estamos seguros que 
lo harán de la mejor forma”, precisó.

Los integrantes 
del futsal ya lo-
graron destacar 
a nivel regional. 
Ahora se prepa-
ran para cumplir 
un buen desem-
peño en el campo 
nacional.

CEDIDA

Sello Alberto Gallardo Lorca, y Junior 
Salazar, quien logró un tercer lugar 
en la prueba del salto largo en las 
eliminatorias regionales.

Antonella Araya, quien ya se pre-
para para la fase nacional del tenis 
de mesa,  indicó que “esto no me lo 
esperaba, estuvo muy difícil el último 
partido. Me he dado cuenta que el 
nivel para el nacional es muy alto, ya 
que he estado revisando videos, por 
eso actualmente me estoy preparando 
fuertemente para las competencias”.

Junto con agradecer el apoyo, Leandro 

Urzagaste, alumno de la Escuela 
Bélgica e integrante del equipo de 
futsal, reconoció que se encuentran 
optimistas frente a los nuevos desa-
fíos. “Nos va a ir bien, eso lo vamos a 
demostrar ya que representaremos a 
nuestra comuna de Punitaqui, y a la 
Región de Coquimbo”.

A su vez, las autoridades asistieron a 
la escuela Teresita de los Andes para 
premiar a los estudiantes Antonia 
Castillo y Matías Castillo, quienes 
consiguieron un tercer lugar en la 
prueba de lanzamiento de bala a 

CARLOS RIVERA V
Ovalle
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